Georges PAGE

Il était une fois l'Algérie

Résumé

La guerre d'Algérie a occupé la une des journaux pendant plus de 7 ans.

Les blessures infligées par cette guerre ont été considérables, pour les hommes du contingent mais aussi pour la communauté de pieds-noirs.

Etre né et vivre sur cette terre d'Algérie était une chance, mais pour certains métropolitains, être nés là-bas, était une faute.

Pour écrire cet ouvrage, étant appelé métropolitain, j'ai côtoyé de près la communauté arabe et française, j'ai aussi rencontré des personnes comme :

Mme le général Valéry André, le général Massu, le Général Bigeard et bien d'autres encore.

Extrait

La guerre s'installe.

En 1955 et 1956, la guerre se cherche, il n'y a pas de flambée brutale.

Tout ce qui rappelle la présence française, est à ce titre malmené. Le F.L.N., qui s'impose par la terreur, trouve presque toujours des partisans, en France ou dans le monde pour approuver ces faits.

Il n'est pas moins paradoxal de constater qu'en dépit des risques courus, des milliers de musulmans s'engagent aux côtés de la France. Il est vrai que la France a beaucoup apporté et donné à ce pays.